

城田中 学校だより

No.15

学校教育目標
「自立」と「共生」

R3.3.5 発行 伊勢市立城田中学校 校長 TEL.25-5978
【HP】 <http://www.ise-mie.ed.jp/~kida-j/cgi-bin/wiki/wiki.cgi>

令和2年度 第58回伊勢市立城田中学校卒業証書授与式



三年生の皆さん卒業おめでとうございます。皆さんと過ごした一年間はあっという間に過ぎていきました。この一年間はいろいろな制約がある中でも、その時々状況に合わせて城田中のみんなが落ち着いて過ごせたことがとてもよかったと思います。その中でも三年生の皆さんの日々の生活態度、授業や部活に取り組む姿勢、行事で発揮したリーダーシップ、昼休みに仲よく遊ぶ様子さえ、この城田中の安定感を象徴しているようでした。このような状況の中でも、みなさんが「自分の気持ちや行動をコントロール」し、できることを積み重ねて「ニコニコ輝く城田人」に成長していく姿に、この学校の「強み」や「伝統」を感じました。また、前向きに考えると、城田中の学校教育目標のひとつ「自立する力」を身に付けるためにはよい一年間だったのかもしれない。

この城田中の「強み」のひとつは小学校から九年間ほぼ同じメンバーで学べることです。そのことの一番良いところは「変わらないことの安心」だと思います。みなさんはその安心できる場所でのびのびと過ごすことが出来ました。しかし、いよいよ義務教育を終え、それぞれの道に進む時が来ました。これまでの九年間とは違う新しい仲間と新しい学校で学ぶこととなります。その日々に安心や安定を感じられるようになるにはしばらく時間がかかるか

もしれません。今までのように過ごせないかもしれません。それは、今までにない大きな環境の変化になるのですから当然のことです。不安もあるかもしれませんが、新しい自分を発見するチャンスかもしれません。ぜひ、一日一日を大切に過ごしてください。

ところで、城田中のもうひとつの学校教育目標は「共生」です。「みんなと理解しあい協力して生きる」ということです。今年が2021年ですが、21世紀が始まった時、「21世紀は共生の世紀にしよう」ということがよく言われていました。それは20世紀が「戦争の世紀」となってしまった反省からと、交通や通信の発達の影響で急激にグローバル化が進展し、世界中の多様な人々と交流し協力しなければならない時代になると考えられたからです。それから20年がたち、まさに私たちはそういう時代を生きています。ぜひ、皆さんには「共生の世紀」を実現するために、考え行動できる人になって欲しいと思います。

さて、みなさんにはこれからも「自分の気持ちや行動をコントロールして、みんなと協力して生きる」という、「自立」と「共生」を大切にしたいと思っています。そんな気持ちであれば、みなさんがこれから進む新しい学校でも必ずうまくいくと思います。気が付けば気の置けない仲間もでき安心して過ごせる日々になっていくでしょう。しかしそうであっても母校を忘れないでください。城田中の仲間と過ごした日々は永遠の思い出になっていくはずですよ。城田中に通わなくなっても、何年たっても、皆さんの心の中にいつもこの学校があることを願っています。

いよいよお別れです。五十二名の卒業生一人ひとりの前途に開ける「未来」に、期待と思いを馳せながら、私の式辞とします。

第41回三重県小中学校書初め展

中日新聞社賞	3年	坂口	結衣	
特選	3年	山本	紗々流	2年 倉井 優

3月の予定

8日(月) 45分授業
10日(水) 県立高校後期選抜
12日(金) 生徒会立会演説会・投票
17日(水) ノー部活デー
18日(木) 県立高校合格発表
19日(金) 給食最終
大掃除・ワックスがけ

20日(土) 春分の日

22日(月) ~午前中3限・給食なし
25日(木) 令和2年度修了式・離任式

4月の予定

7日(水) 令和3年度始業式
8日(木) 令和3年度入学式
12日(月) 給食開始